

Ciudad de México, martes 21 de junio de 2022

MON LAFERTE ARRANCARÁ SU GIRA INTERNACIONAL 2022 CON UN SOLD OUT EN EL AUDITORIO NACIONAL

- **La chilena regresará al recinto capitalino luego de tres años de ausencia, para ofrecer su sexto concierto el 22 de junio**
- **Hará un recorrido por sus éxitos, desde *Tu falta de querer* hasta *Supermercado*, su sencillo más reciente**

La cantante, compositora y multiinstrumentista chilena **Mon Laferte** regresará al **Auditorio Nacional** el próximo 22 de junio después de tres años de ausencia, para arrancar su nueva **Gira 2022** con la que visitará Estados Unidos, España y Colombia, como parte de la promoción de su disco *1940 Carmen*.

Bajo la producción de Mon Laferte y con temas escritos por ella, *1940 Carmen* es el séptimo álbum de estudio de la cantautora y fue lanzado en octubre de 2021. En este material la intérprete integra por primera vez canciones en inglés, como *Good Boy*, *Beautiful Sadness* y *A Crying Diamond*.

Originaria de Viña del Mar, Chile, y recién nacionalizada mexicana, Norma Montserrat Bustamante Laferte se ha convertido en un referente de la música latinoamericana contemporánea, al explorar géneros como rock, balada, folk, cumbia, bolero, ranchero y alternativo.

Su presencia ha tenido ecos en los dos escenarios del recinto capitalino. La cantautora debutó en 2015 en el Lunario con su gira *Mon Laferte Vol 1*. Un año después llegó por primera vez al Auditorio Nacional con un concierto al lado del intérprete mexicano Caloncho.

En 2017 la intérprete de *Tu falta de querer* logró agotar tres fechas consecutivas de su *Tour Amárrame* en el recinto de Reforma y sumó dos presentaciones más en 2019 con *La gira de Norma*. Ese mismo año regresó al Lunario para ofrecer dos conciertos acústicos.

Mon Laferte inició su historia musical en 2011 con el lanzamiento de su álbum debut titulado *Desechable*, que incluyó temas en su mayoría de rock como *Soy* y *Un solo hombre no puedo tener*. La proyección internacional llegó con su tercer álbum *Mon Laferte Vol. 1*, que en México obtuvo la certificación de cuatro discos de Platino y uno de Oro y en Chile consiguió triple Platino por sus ventas digitales.

Ha sido ganadora de cuatro premios Grammy Latino, el más reciente de ellos en la categoría Mejor álbum cantautor, por el disco *Seis* (2021), con el que obtuvo su primera nominación al Grammy internacional como Mejor álbum de música regional mexicana.

Se presentó por primera vez en 2017 en el Festival Internacional de la Canción de Viña del Mar y fue merecedora de las máximas distinciones: Gaviota de Oro y Gaviota de Plata, tres años después repitió la hazaña. Las *Lunas del Auditorio* la reconocieron en 2018 con un galardón a mejor espectáculo pop en vivo.

A lo largo de su carrera la cantautora chilena ha colaborado con importantes artistas, como Enrique Bunbury, Andrés Calamaro, Jorge Drexler, Alejandro Fernández, José María Napoleón, Gloria Trevi, Juanes, Caloncho, Zoé, La Arrolladora Banda el Limón, La Sonora Dinamita y Guaynaa.

Su éxito también se refleja en las plataformas digitales: en Spotify registra más de 6.6 millones de oyentes mensuales, mientras que en YouTube los videos musicales de *Mi buen amor*, *Antes de ti* y *Amárrame* en su versión oficial y en vivo suman mil 385 millones de reproducciones.

Después de su presentación en el Auditorio Nacional, Mon Laferte visitará ocho ciudades de la República, entre ellas, Toluca, Monterrey, Guadalajara y Torreón. También ofrecerá conciertos en Estados Unidos, pasando por California, Las Vegas y Texas. En España tendrá una extensa gira de ocho funciones, incluyendo una participación estelar en la primera edición del festival Vive Latino en Zaragoza; y en Colombia también hará una aparición en el Festival Cordillera.

La Gira 2022 de Mon Laferte se presentará este miércoles 22 de junio a las 20:30 horas en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec), bajo los lineamientos establecidos por las autoridades ante la pandemia de COVID-19.



Coordinación de Prensa

Auditorio Nacional

T+ (55) 9138 1350
Ext. 1253

Paseo de la Reforma #50, Polanco,
V Sección, Miguel Hidalgo, México CDMX C.P. 11560

@AuditorioMx | auditorio.com.mx

Página de la Coordinación de Prensa
www.auditorio.com.mx/prensa